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CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

1 \ V

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida as formalidades
regimentais, fazendo um apelo ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo,

t
Secretaria de Obras Wilson Lourenço e Secretaria de Educação
Maria Elza, para que seja feito a ampliação das Salas de aula da
Escola Municipal de Barra Azul , tendo em vista que as salas são
poucas e a demanda de alunos são muito grande.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito, 28 de agosto de 2023.

Justificativa Oral
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